

4'500.00 durfte der „Verein-Ferienplausch-Wettingen“ am 17.02.2015 von der Vertreterin der Röm. Kath. Kirchenpflege, Wettingen, Merice Rüfenacht entgegennehmen.

Am 6. Dezember 2014, anlässlich des traditionellen Chlausmarkt auf dem Zentrumsplatz in Wettingen, haben viele freiwillige Helferinnen und Helfer aus den verschiedenen Gruppierungen, rund um die Röm. Katholische Kirche Wettingen, feine selbergebackenen Guetzli, Zöpfe, Adventssterne, liebevoll gestaltete Bastelarbeiten angeboten.

Mit der Jugendarbeit und Jungwacht und Blauring konnten Kinder Kerzenziehen und Basteln. Kulinarisch wurden die vielen Besucher und Besucherinnen mit heisser Suppe, Polenta und Salsicce, Wurst und Brot, Raclette, weissem Glühwein etc. verwöhnt. Für zusätzlich adventliche Stimmung sorgte der Auftritt des Chores „The Colour Of Gospel“ und glänzende Kinderaugen warteten auf den Einmarsch der Wettinger Samichläuse samt Eseli und Schmutzlis.

Mit dem Erlös aus diesem gelungenen Anlass, wurde wiederum eine soziale Institution aus der Region unterstützt. Der Erlös geht diesmal an den „Verein-Ferienplausch-Wettingen“

Der Ferienplausch ist ein Verein und eine familienergänzende Kinder-Betreuung während den Schulferien. Ob sportlich in Wald und Wiese oder kreativ, kulturell in Ateliers, bei Zirkusprojekten oder kulturellen Ausflügen. Kindern, die während den Schulferien zu Hause sind, wird eine sinnvolle Tagesbeschäftigung mit einer kompetenten Betreuung angeboten. Eltern, die voll berufstätig sind, sollen Ihre Kinder dank den langen Betreuungszeiten, den ganzen Tag in guter Obhut wissen.

Wir freuen uns sehr, dass wir mit dem Erlös des Chlauseinzuges diese wertvolle Arbeit unterstützen können und danken dabei allen Helferinnen und Helfer und allen, die den Chlausmarkt besuchten.

M. Rüfenacht

